



« Quand la musique se fait triomphale »

Jeudi 20 décembre 2018

La Parole de Dieu

Apocalypse 11, 15

Le septième ange fit sonner sa trompette : il y eut dans le ciel de grandes voix qui disaient : « Le royaume du monde est maintenant à notre Seigneur et à son Christ ; il régnera pour les siècles des siècles ».

Encore une trompette, et Dieu la confie à un ange ! Les six premières trompettes annonçaient la fin de toutes les puissances du mal et le châtement de tous les méchants de la terre, le jugement de tous ceux qui ont lutté contre Dieu et contre ses fidèles. Cette septième trompette triomphale annonce enfin le royaume éternel. Dieu est maintenant le maître de tout et son Fils règne avec lui de manière définitive. C'est l'avènement des temps nouveaux où Dieu est devenu une évidence pour toute créature, le royaume annoncé par Jésus où il n'y aura plus de peur, plus de larmes, plus de mort. Et ce Royaume commence à s'approcher de nous par la venue de Jésus parmi les hommes.

Prière

« Ô Christ,
Toi qui es avant tous les siècles
Toi qui es au-delà des siècles
Tu viens dans notre temps

Fils du Très-Haut, annoncé par l'ange à Marie
Saint de Dieu, d'avance reconnu par Jean-Baptiste
Tu viens dans notre histoire

Soleil levant dont Zacharie a vu le jour
Clarté du monde, saluée par Siméon
Tu viens, lumière de la vie

Toi, l'Alpha et l'Oméga
Le commencement et la fin
Le premier et le dernier

Viens, Seigneur Jésus, viens ! »

Communauté de Pomeyrol